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令和６年度第１回大蔵村役場庁舎建設推進委員会 

 

日 時：令和６年５月２０日（月） 

午後３時～ 

場 所：中央公民館 集会場 

 

質問等 回答 

1. 建設用地は、風の強い日は杉の葉が多く落ちる場所の

ため、新庁舎の屋上が平屋なこともあり、掃除が大変

になると思われるので、対策が必要になると思います。 

屋上の清掃について検討していきます。 

2. 張り出し屋根になるとのことで、ツバメが巣を作りや

すい形状だと思われますので、対策が必要になると思

います。 

ツバメの巣対策について検討していきます。 

3. 1 階には住民税務課・健康福祉課が配置されるようで

すが、住民の方が一番多く訪れ、人に聞かれたくない

ような相談も多くなると思われますので、プライバシ

ーに配慮した相談室があるといいと思います。 

相談室の設置について既に検討を進めています。 
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質問等 回答 

4. 屋上にヘリポートは設置可能ですか。 ヘリコプターの相当な重量がかかることになり、また、積

雪時には対応ができないこともあり、ヘリポートの設置は

できないものと考えます。 

5. 障害者用駐車場に屋根の設置をお願いしたい。 軒下広場の一角に設置可能か検討します。 

6. 障害者用駐車場の塗装について、両脇にゼブラを設置

することなく全面塗装にしてください。 

そのように設置していきます。 

7. 車いす用トイレは十分な広さを設けて、後から改修が

必要になることの無いように、設計段階でその内容を

相談してもらいたい。 

そのように設計を進めていきます。 

8. 集会室の広さはどのくらいになりますか。また、どの

ようなスポーツ等の使い方を想定していますか。 

新庁舎では現在のところ 9×18mのバレーコートのライン

が引ける大きさを検討しています。また使い方について

は、小学校・中学校・まつぼっくりの体育館がありますの

で、各施設全体としての使い方を検討している段階です。 

9. 調理室は、庁舎を防災拠点としても機能させるとのこ

とで、避難している 100 人くらいの人に炊き出しをす

ることも必要になると思っています。どの程度の広さ

で、調理台が何台くらいになる想定か。現在も中央公

民館の調理室は狭く調理しにくい状況です。 

北側に 6m×6m の部屋を配置する計画になっています。

今後、要望も踏まえながら面積や調理台の数を検討してい

きます。 
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質問等 回答 

10. 国道 458 号からの乗り入れはできないのか。 車両の乗り入れはできませんが、人が通れる散策路のよう

なものは整備可能かと検討しています。 

11. ワークショップや住民説明で提示する資料は、分かり

やすいものにして欲しい。 

内容を整理し、そのように対応していきます。 

12. 6 月末までの平面計画の決定と言うことで、ワークシ

ョップや住民説明会は早々に行う予定となっている

か。 

5 月 31 日の中学校のワークショップを皮切りに、6 月 10

日の週に住民説明会、そして 17 日の週に第 2 回目の庁舎

建設推進委員会を開催していきたいと考えています。 

13. 議場等の議会関係の部屋の広さはどの程度ですか。 議場は 12×12m の広さを計画しています。その他の部屋

の広さや配置は今後詳細を詰めていきます。 

14. エレベーターは何人ぐらい乗れますか。 13 人乗り程度を計画しています。 

15. 雪庇が本当にできないのか、心配している。 雪庇防止フェンスを設置します。効果の実績も確認してい

ます。 

 


